



## Kreisgruppe Münsterland

### Bericht Obedience 2025

Im Jahr 2025 sind derzeit in **5** Vereinen der KG, in denen Sportler\*innen aktiv an Obedience-Turnieren teilnehmen.

Die Anzahl der Starts und der startenden Sportler\*innen ist insbesondere in den hohen Klassen leicht rückläufig. Wobei die Aktivitäten einiger Vereine zunehmen und einige neue Gesichter in der Beginner-Klasse auf die Zukunft hoffen lassen.

Insbesondere bei der Kreismeisterschaft beim HSC Bramsche war die Meldezahl in der Beginner-Klasse erfreulich hoch. Die Begeisterung der Teilnehmenden lassen für die Zukunft hoffen. Auch der HSV Bramsche hatte mit der Ausrichtung der KM einen guten Start im Obedience als Veranstalter. Da die Kreismeisterschaft auch im Obedience kein Qualifikationsturnier ist und zeitgleich Qualifikationsturniere stattfanden, waren die Meldungen in der höchsten Klasse sehr gering. In der Königsklasse gab es keinen erfolgreichen Abschluß – und somit keine Kreismeister\*in 2025-

Die Ergebnisse von Starts bei Meisterschaften von Kreis, Landesgruppe, BSP, VDH-DM und European Open sind auch in diesem Jahr in die Auswertung zum Sportler des Jahres eingeflossen.

Besonders zu erwähnen ist im Jahr 2025 folgende als vielfach-Startende auf überregionalen Turnieren, WM-Qualifikationen, European Open und Landesmeisterin 2025:

Elke Müller mit ihrer Grace (Sportpfoten Tecklenburger Land), die zukünftig wegen des Austritts ihres Vereins nicht mehr für die Kreisgruppe starten kann.

Ausgesprochen erfreulich ist im Rückblick die Ausrichtung der Landesmeisterschaft beim HSV Münster. Mit der Ausrichtung hat der HSV ein erfolgreiches und gut besuchtes, überregionales Turnier in der Kreisgruppe veranstaltet.